
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
Schriftliche Anfrage gem. § 18 (1) GO für den Rat und die Ausschüsse  
der Stadt Meckenheim i.d.F. vom 24.03.2021 

 
Sehr geehrter Bürgermeister Jung, 

die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung von nachfolgenden Fragen zum Thema „Verlegung 
des Basketballkorbes vom Spielplatz Grundschule in Altendorf auf den Spielplatz in Ersdorf“ 
in der nächsten Sitzung des Rats am 18.01.2023, da die ursprüngliche Anfrage aus November 
2022 nicht vollständig beantwortet worden ist: 

 

1. War die Schulleitung der KGS Meckenheim in die Entscheidung eingebunden, den 
Basketballkorb umzusetzen? 
 

2. Wie genau wurde die Schulpflegschaft in die Entscheidung eingebunden? 
 

3. Wie wird mit dem Sachverhalt nun weiter verfahren? Wird der Korb an seinen 
ursprünglichen Ort zurückgebracht? 

Begründung: 

Am 31. August 2022 erreichte uns eine Eingabe von acht Petenten mit dem Thema: 
Richtigstellung zum Ausschuss Stadtentwicklung und Verkehr vom 25.08. "Verlegung des 
Basketballkorbes vom Spielplatz Grundschule in Altendorf" seitens Klassenpflegschaft KGS 
Altendorf.“ 

Wir entnehmen der Eingabe eine deutliche Diskrepanz zu den Antworten, die von der 
Verwaltung auf zwei diesbezügliche Einwohneranfragen im Ausschuss für Stadtentwicklung 
und Verkehr am 25. August 2022 gegeben wurden. Im Weiteren wird in der Antwort der 
Verwaltung von „Schulgemeinschaft“ und „Schulpflegschaft“ gesprochen. 

Dieses bedarf einer Klärung. 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
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